

Godly Play on Aotearoa/Neuseeland

Seit ihr bereit fuer eine Geschichte? Eine Geschichte von einem Land im Sueden wo Weihnachten im Hochsommer geschieht? Neuseeland heisst in der Maori-Sprache Aotearoa. Es ist von etwa 5 Millionen Menschen bewohnt.

Die Menschen sind alle Immigranten – vor langen Zeiten segelten die Maoris von Inseln im Pazifik Ozean, und spaeter landeten Europaer von Grossbritannien und Europa, ja auch welche von Deutschland. Menschen aus Asien kamen auch dazu.

Zwei solche Immigrantinnen, Lorraine Henry aus Jamaika, und Elke Keeling aus Suedafrika, interessierten sich fuer Godly Play. Sie dienten beide im kirchlichen Kindergottesdienst in Aoteraoa. Sie fanden Godly Play-Gruppen in Australien und flogen dorthin um alles ueber Godly Play zu lernen. Sofort brachten sie Godly Play nach Neuseeland. Durch “Core Training” mit Unterstuetzung von Andrew Sheldon und Amy Crawford aus Canada wurden in 2015 die ersten Erzaehler ausgebildet. Seitdem haben wir jedes Jahr eine neue Gruppe ausgebildet und langsam wurde der Kreis von Godly Play in Aoteraoa immer groesser.

In 2017 wurden Lorraine und Elke als Trainerin ausgebildet. Nun konnten wir von 2017 bis 2019 selbststaendig Erzaehler:innen ausbilden.

Alles war geplant fuer 2020 - dann kam Covid-19! Leider wurde vieles gecancelt, aber mit Zoom haben wir den Kontakt in Aoteraoa erhalten. Als Trainerinnen haben wir unser Wissen der Godly Play-Geschichten vertieft. Trotz Pandemie fuhr Elke mit ihrem Campervan, beladen mit Geschichten, durch das Land und

brachte Godly Play zu den laendlichen Doerfern.

Nun ist 2021 und in der Covid-Lockdown-Zeit haben wir einen neuen Godly Play Raum entwickelt, wo wir weitere Ausbildung bieten werden. Wer weiss, was 2022 bringt, aber durch Godly Play koennen wir Kindern Geschichten anbieten, wo sie von ihrem Leben spirituellen Sinn machen koennen und naeher kommen zu den Geheimnissen Gottes. Dafuer bereiten wir uns trotz Allem vor.

Wir sind dankbar fuer die weltweite Gemeinschaft von Godly Play. Den Kontakt mit euch allen ist fuer uns wertvoll und bringt uns Freude.

Peace be with you - kia tau te rangimarie (Friede sei mit euch)

Elke Keeling

Hier ist ein Videolink der Euch ueber Aotearoa freuen sollte:

<https://www.youtube.com/watch?v=jWhAoZZh8fc>